

Como Director de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, siento una gran satisfacción al presentar este libro dedicado al arquitecto Luis Moya, quien fuera catedrático de Composición y Director de la Escuela en el período 1963/1966, con motivo de la exposición *La arquitectura religiosa de Luis Moya* que se celebrará durante la XIII Semana de la Ciencia.

El presente libro, sus proyectos y los textos son un ejemplo claro de la potencia creadora y de la capacidad latente de un gran arquitecto, que encontró en la arquitectura religiosa y en la liturgia de oración cristiana, un territorio a explorar, muy importante y singular, dentro de su interesantísima producción.

Esta muestra es el resultado de un largo proceso de investigación a través de los fondos que están en la Biblioteca de la Escuela, y ha sido posible gracias al Proyecto I+D+i "Relación forma-construcción en la arquitectura religiosa de Luis Moya Blanco (1942-71)", que llevan a cabo los profesores de la ETSAM, Javier García-Gutiérrez Mosteiro, Antón González Capitel, Luis Moya González, Fernando Vela Cossío y Carlota Bustos, y en el que participan la Directora de nuestra Biblioteca, Blanca Ruilope, y las investigadoras Margarita Suarez y Agnese Fantini, que han dado visibilidad a este legado.

El legado Luis Moya Blanco está formado por más de 10.000 documentos entre planos y dibujos, documentación textual y material fotográfico e incluye más de 250 trabajos profesionales, entre los cuales hay 21 proyectos de iglesias, de los que los 13 más importantes están totalmente catalogados y los 8 restantes inventariados.

De esta forma, la Escuela Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica de Madrid sigue potenciando la labor de investigación histórica en torno al material ingente de nuestros archivos, una labor que en esta misma Colección de "Textos Dispersos" se inició dando luz al Legado Leandro Silva y con la exposición y el libro "El legado del Arquitecto", y que ahora continua con el legado Luis Moya. Confiamos en poder mantener esta labor de la Universidad y de sus profesores, que aúna docencia e investigación, como marco sustentante del paisaje docente que dibuja el nuevo Espacio Europeo de Educación Superior.

Luis Maldonado
Director de la ETSAM